

CO GRUND



PRIMERS

 **CO GRUND** is a substrate for exterior and interior surfaces before applying decorative acrylic plasters-abrib, CO GROUND is used as a surface primer before applying decorative, acrylic plaster-abrib and can be tinted in the shade of abrib. It evens out the structure and absorption of the substrate, improves the bonding of the layers and gives an even shade of the finish.

PREPARATION AND MANNER OF USE: Before use, CO GRUND is mixed with a mixer in the original packaging and up to 10% water can be added. The substrate must be firm, clean and dust-free. It is applied with a cylindrical roller ROLE. from + 5°C to 35°C After finishing the work, the tool and the hands are washed with water.

CONSUMABLIS: 250-300g / m²

PACKAGING: Plastic bucket of 20 kg

STORAGE: Stored in original packaging in a dry and dark place and at a temperature of +5°C to +35°C

TERM OF USE: 12 months from the date of production, properly stored.

 **CO GRUND** ist ein Untergrund für Außen- und Innenflächen vor dem Auftragen von dekorativen Acrylputzen - abrib, CO GROUND wird als Oberflächengrundierung vor dem Auftragen von dekorativem Acrylputz - abrib verwendet und kann im Farbton von abrib abgetönt werden. Er gleicht die Struktur und die Absorption des Untergrundes aus, verbessert die Haftung der Schichten und verleiht der Oberfläche einen gleichmäßigen Farbton.

VORBEREITUNG UND ANWENDUNG: Vor der Anwendung wird CO GRUND in der Originalverpackung mit einem Rührgerät gemischt, wobei bis zu 10% Wasser zugegeben werden können. Der Untergrund muss fest, sauber und staubfrei sein. Es wird mit einer zylindrischen Walze aufgetragen ROLE. von + 5°C to 35°C Nach Beendigung der Arbeit werden das Werkzeug und die Hände mit Wasser gewaschen.

VERBRAUCH: 250-300g / m²

VERPACKUNG: Kunststoff-Eimer von 20 kg

LAGERUNG: In der Originalverpackung an einem trockenen und dunklen Ort und bei einer Temperatur von +5°C bis +35°C gelagert.

VERWENDUNGSDAUER: 12 Monate ab dem Herstellungsdatum, bei sachgemäßer Lagerung.

CAPACITY: **20kg 10kg**

